

LOS LÍDERES DE CCOO Y UGT, TOXO Y MÉNDEZ, CALIENTAN EL AMBIENTE EN TOLEDO

# La doble lucha de los sindicatos

Los sindicatos no sólo están en lucha contra la política económica del Gobierno, en general, y la reforma laboral, en particular (por la que han convocado huelga general); también luchan contra el desencanto generalizado que pesa sobre los trabajadores. Para insuflarles ánimo, los líderes de CCOO, Fernández Toxo, y UGT, Méndez, han estado en Toledo para contar por qué hay que ir a la huelga el 29 de septiembre.

PRADO LÓPEZ GALÁN



Los líderes sindicales de UGT y CCOO se dieron cita en Toledo para animar a los trabajadores a secundar la huelga del 29 S. De izda. a dcha., Toxo, secretario general de CCOO; Pedrosa (UGT Castilla-La Mancha); Méndez, secretario general de UGT; García Villaraco (CCOO Toledo) y Gil (CCOO Castilla-La Mancha). FOTOS: M.A. SÁNCHEZ



La única lucha que se pierde es la que no se libra", decía Ignacio Fernández Toxo, secretario general de CCOO, ante varios cientos de personas que en la tarde del 7 de septiembre asistieron al acto sindical celebrado en la plaza del Ayuntamiento de Toledo. Justificaba con estas palabras la convocatoria de una huelga general (29 de septiembre) sobre la que planea la falta de apoyo de los trabajadores.

Toxo hacía en este acto público esta reflexión: "Se pretende llevar a la sociedad a la resignación, a la

pasividad, y en parte lo han logrado. La última línea de resistencia está en los trabajadores y UGT y CCOO somos el último baluarte de una forma de entender las relaciones laborales".

Cándido Méndez, secretario general de UGT, advertía que "la reforma laboral no deja al resguardo a ningún trabajador... Hay quien quiere sacar provecho a esta crisis llevándose por delante los derechos de los trabajadores". Méndez, que reconoce que convocar la huelga general "ha sido una decisión difícil, pero no tenemos otra alternativa", anima a los trabajadores a "renunciar a un día de

salario para ganar el futuro".

Muy duro fue el discurso de Carlos Pedrosa, secretario general de UGT Castilla-La Mancha, quien tras arremeter contra la patronal -"que quieren toda la flexibilidad"- y contra el presidente del Gobierno, Zapatero, -"que ha dado la espalda a los trabajadores"- sostuvo que "la mejor defensa de los trabajadores es el ataque".

En la misma línea, el secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, reprochó a Zapatero que "es muy valiente con los más vulnerables y muy servil con los